

Le nouvel Énoncé de politique étrangère que mon collègue le ministre du Commerce international, l'honorable Roy MacLaren, et moi-même avons dévoilé la semaine dernière, vise à appuyer nos efforts en matière de croissance et de création d'emplois au pays. Cette nouvelle politique servira les intérêts des PME partout au pays. Elle reconnaît leur rôle primordial dans la croissance de notre économie.

Au cours des prochaines années, rien ne devra être négligé pour favoriser davantage le partenariat entre tous les paliers de l'intervention économique.

Nous avons d'ailleurs déjà commencé dans cette voie avec nos partenaires du gouvernement québécois et du monde des affaires. C'est ainsi que le Centre Info-Entrepreneurs a pu être ouvert à Montréal. Ce centre regroupe non seulement une vingtaine de ministères fédéraux sous le leadership du BFDR(Q) mais également le ministère de l'Industrie, du Commerce, de la Science et de la Technologie du Québec et surtout la Chambre de commerce du Montréal métropolitain.

La mise sur pied du Centre Info-Entrepreneurs revêt une importance plus que symbolique. Il constitue l'exemple même du type de partenariat que nous devons établir à l'avenir. Il est également la preuve indéniable que de telles collaborations sont tout à fait réalisables et rentables pour les clients. La clef de notre avenir collectif est là.

D'ailleurs, le gouvernement fédéral a réitéré son engagement de répondre à la demande grandissante de centres de services de ce genre dans son plan d'action intitulé *L'innovation : la clé de l'économie moderne*. Nous augmenterons ainsi de 15 millions de dollars par année notre investissement dans de tels centres. Nous prévoyons aussi engager encore plus les organismes hôtes dans la collectivité comme les chambres de commerce et les conseils économiques.

Un autre exemple de partenariat, fédéral-provincial-municipal est celui du programme Travaux d'infrastructure Canada-Québec entériné le 7 février 1994. Après un an de fonctionnement, on peut dire : mission accomplie. En effet, près de 1 600 projets ont été inscrits à ce programme dans l'ensemble du Québec. Ces projets généreront des investissements de 1,66 milliard de dollars et contribueront à la création de 21 000 emplois-années au Québec. Ce partenariat continuera, au cours des 12 prochains mois, à stimuler l'économie de toutes les régions du Québec.

Enfin, ici même dans la région de Québec, un partenariat réunissant le gouvernement fédéral, le gouvernement du Québec, la Société des établissements de plein air du Québec, la Communauté urbaine de Québec, la ville de Beauport et Hydro-Québec a permis la concrétisation du projet d'aménagement du Parc de la chute